



みやきた新聞
令和六年八月二十九日
8月号
発行: 宮古北高等学校

夏季休業明け始業式

気持ち新たに再出発!

八月二十日(火)夏季休業明け始業式が行われました。校長先生から、教諭時代の教え子の例を引き合いに出しながら「高校生は本気で取り組むことで、不可能を可能にする力を持っている。皆さんも自分の可能性を信じ、様々なことにチャレンジしてほしい。」とお話しをいただきました。

終業式では生徒会長から「とにかく夏休みを楽しんでほしい。思い出に残るような夏休みにして、それを新学期のパワーに変えましょう。」というお話がありました。皆さんの夏休みは思い出に残るような夏休みでしたでしょうか? そうであった人もそうでなかった人も、気持ち新たに再出発してほしいと願います。

また、いつも感心することですが、生徒の皆さんの話を聴く姿勢が素晴らしい。写真でもわかるように皆さんが顔を上げて話をしている人の顔を見ながら聴いています。人としてとても大事なことで、たくさんある北高生のすばらしい点の一つです。是非継続してください。



ジョブシャドウイング(職場体験学習)特集

社会人としてのあり方や働き方について学び職業観を育成する事と、働く意義を実感し、目標となる社会人像を描き、自己と社会の関わりについて考え、進路選択における主体性の向上を図る事を目的として、毎年実施しています。今年度は2年生が7月23日(火)に実施しました。良い経験ができたのではないのでしょうか。



たろう魅力発見プロジェクト

地域の魅力を調査し発信することで、情報収集能力、発信力を高めるとともに、地域住民と関わり、地域への当事者意識を高めることを目的に「たろう魅力発見プロジェクト」を毎年実施しています。今年度は一年生が七月二十三日(火)に実地調査に出向きました。四つの班に分かれ、三王岩、ZOO 法人津波太郎、カフェすいか、林本酒店に出向き魅力を調査しました。地域の方々と触れ合う中で、新たな発見があったようです。

調査した内容をまとめ、八月二十八日(木)に行われた宮北の森で班ごとにタブレットやスマートフォンを活用しながら発表しました。



カフェすいか



三王岩



NPO 法人 津波太郎



林本酒店



田老地区体育大会が開催されます

令和六年十月十三日(日)、第七十四回(令和六年度)田老地区体育大会が開催されます。場所は田老第一中学校で、時間は九時から十二時半までです。子どもから大人まで楽しめる種目となっています。本校吹奏楽部と田老一中吹奏楽部との合同演奏もあります(九時三十五分頃から九時五十分頃まで)。都合がつく方は奮って参加してください。また、競技役員ボランティアの要請を受けていますので、そちらもたくさんの方の応募をお待ちしています。

お知らせ

学校ウェブページ、ノートのページへのアクセスがしやすくなるようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探究活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力をお願い致します。

令和六年八月二十九日
文責 宮古北高校副校長